4 Piéces

177 m?

Réf. CAB1326
2290 000 €

Theéoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590)
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Construite dans un style provencal traditionnel, cette charmante villa a
rénover est une merveilleuse opportunité d'investir dans la station
balnéaire de Théoule-sur-mer.Située dans un domaine privé tres
recherché, la villa exposée plein Sud, est entourée de verdure et
bénéficie d'une vue mer panoramique sur le Golfe de la Napoule et les

montagnes de I'Estérel environnantes. L'environnement y est tres

calme et sans aucun vis-a-vis.Répartie sur 3 étages, elle se compose
:Au rez-de-chaussée d'un salon spacieux, d'une salle a manger, d'une

cuisine ouverte et d'une chambre en suite ; toutes ces ...

Built in a traditional Provencal style, this charming villa to renovate is a wonderful
opportunity to invest in the seaside resort of Théoule-sur-mer.Located in a very
sought-after private domain, the south exposed villa is surrounded by greenery and
benefits from a panoramic sea view on the Gulf of La Napoule and the mountains of
the Esterel. The environment is very calm and without any opposite.Spread over 3
levels, it is composed of :On the ground floor, a spacious living room, a dining
room, an open kitchen and a bedroom en suite; all these rooms open onto the
different terraces with a ...
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